

Die Eisprinzessin Annabella

Annabella steht schon auf dem Eis, seit sie laufen kann. Annabella liebt diesen Sport. In ihrem Verein darf sie immer wieder an Wettkämpfen teilnehmen und ihre Kunststücke zeigen. Auf den nächsten Auftritt freut sie sich besonders, denn sie hat dafür sehr lange geübt. Sie darf nämlich die Eisprinzessin darstellen, wofür sie ein wunderschönes Kleid und eine kleine Krone bekommt. Als ihr großer Moment kommt, ist sie sehr aufgeregt. Sie nimmt all ihren Mut zusammen. Das Publikum ist begeistert von der kleinen Eisprinzessin.



Welchen Sport macht Annabella?

Welche Figur darf sie bei ihrem Auftritt spielen?

Was muss sie für ihren Auftritt anziehen?
